

---

**Postulat Maibach Markus, SP, und Vogel Yvonne, FDP, vom 24. Mai 2012 betreffend Einführung eines Parkleitsystems in Wettingen**

---

**Antrag:**

Der Gemeinderat wird aufgefordert, einen Vorschlag für die Einführung eines Parkleitsystems in Wettingen auszuarbeiten.

**Begründung:**

Parkleitsysteme sind heute in grösseren Gemeinden eine wichtige Orientierungshilfe, um den knapper werdenden Parkraum zu bewirtschaften und den Parksuchverkehr minimal zu halten. So hat auch die Stadt Baden seit einigen Jahren ein solches System. Dieses hat sich bewährt.

Auch in Wettingen wird der Parkraum mit zunehmender Bevölkerung und zunehmendem Verkehr knapper. Dies gilt insbesondere für die zentralen Gebiete im Umfeld der Landstrasse. So ist beispielsweise das Parkhaus am Zentrumsplatz trotz attraktiver Lage längst nicht ausgelastet. Demgegenüber werden die oberirdischen Parkplätze überdurchschnittlich beansprucht, was zeitweise zu übermässigen Verkehrsbehinderungen (für alle Verkehrsteilnehmenden) führt.

Die Testplanungen Landstrasse sowie das Mitwirkungsverfahren vom 10.5.2010 haben gezeigt, dass ein Parkleitsystem einen wichtigen Beitrag leisten könnte, um die Verkehrsorganisation zu verbessern und den Druck auf oberirdische Parkplätze zu mindern. Das Parkleitsystem soll Informationen zur Lage der Parkplätze und zur Auslastung der Parkhäuser liefern. Es unterstützt auch das Bestreben, die Landstrasse auf dem zentralen Abschnitt für ausgewählte Tage autofrei zu gestalten.

-----